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Agrupamento de Escolas de Benavente 

Conselho Geral 

2021-2025 

3ª Reunião 

(2.ª Reunião extraordinária) 

22 de julho de 2021 

Ata de Reunião de Conselho Geral  

 

Aos vinte e dois dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, pelas dezoito horas e trinta 

minutos, reuniram-se por videoconferência através da plataforma Zoom, ID 714 8528 5572 e 

Senha CGAEB1725, os membros do Conselho Geral, sob a presidência da docente Sylvie 

Martins de Jesus, presidente do Conselho Geral, com a presença dos seguintes elementos: 

Representantes Nomes Rubrica 

Diretor Mário Santos Presente 

Pessoal docente 

Pedro Carromeu Presente 

Sylvie Jesus Presente 

Ana Paula Oliveira Presente 

Maria Filomena Teixeira Presente 

Cristina Silva Presente 

Benilde Martins Presente 

Maria Madalena Hipólito Ausente 

Pessoal não docente 
Ana Isabel Silva Presente 

Urbina Ferreira Presente 

Pais e encarregados de 

educação 

Georgina Rodrigues Presente 

Maria João Correia Presente 

Rute Santos Ausente 

Diana Parracho Presente 

Ana Rita Núncio Presente 

Alunos Inês Timóteo Ausente 

Município 

Catarina Vale Presente 

Cristina Gonçalves Presente 

Inês Correia Ausente 

 

Comunidade Local 

Helena Matos Presente 

Paula Gonçalves Presente 

Miguel Chula Presente 
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A reunião teve início com a presença dos membros que estão assinalados como 

presentes na folha de rosto, e com a seguinte ordem de trabalhos: 

 

Ponto um – Aprovação de assessorias técnico-pedagógicas 

Ponto dois – Organização do Ano Letivo 2021-2022 

 

Antes de se dar início à ordem de trabalhos, a presidente da reunião propôs a 

introdução de um terceiro ponto: Aprovação do mapa de férias do diretor, tendo sido 

aprovado por unanimidade dos presentes. O representante dos docentes Pedro 

Carromeu questionou a presidente por e-mail, no sentido de apurar se o mapa de 

férias do diretor já tinha sido discutido e aprovado, já que esta competência é da 

responsabilidade do Conselho Geral. A presidente já tinha questionado esta 

aprovação junto do presidente cessante do Conselho Geral, no entanto, a 

confirmação chegou após o envio da convocatória. 

Ponto três – Aprovação do mapa de férias do diretor. 

 

Foi lida e aprovada com uma abstenção, a ata da reunião ordinária do dia 6 de julho 

após proceder às devidas correções. 

Foi lida e aprovada por unanimidade dos presentes, a ata extraordinária do dia 15 de 

julho após proceder às devidas correções. 

A presidente continuou a reunião referindo que no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos, o diretor iria propor conforme previsto na lei, a designação de um elemento 

para assessoria técnico-pedagógica para dar apoio à sua atividade enquanto diretor. 

O professor e diretor Mário Santos propôs a docente em exercício de funções no 

agrupamento, Sónia Machado. O Conselho Geral autorizou por unanimidade esta 

proposta após colocar algumas questões que se prendem com as horas a atribuir à 

docente para o exercício desta função e a acumulação da referida função com a de 

coordenadora de estabelecimento. Em resposta ao supracitado o diretor do 

Agrupamento informou que tinha previsto, por forma a colmatar esta situação, a 

atribuição de horas a um docente para auxiliar a coordenadora/assessora professora 

Sónia Machado nas tarefas inerentes ao estabelecimento Duarte Lopes. 

Quanto ao segundo ponto da ordem de trabalhos, a presidente cedeu a palavra ao 

diretor para apresentar os documentos enviados antecipadamente aos conselheiros 

sobre a organização do ano letivo 2021-2022, lembrando que o Conselho Geral tem 
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de se pronunciar sobre os critérios de organização dos horários conforme está 

previsto nas suas competências.  

O diretor do Agrupamento começou por fazer a apresentação do documento de 

Organização do Ano Letivo 2021/2022 e no final desta apresentação, respondeu a 

algumas questões que foram levantadas. Foram feitas várias correções ao documento 

e finalizada esta análise, o Conselho Geral aprovou o documento por unanimidade, 

nomeadamente a Entidade Promotora das AEC que continua a ser a Associação de 

Pais com a Sociedade Euterpe Alhandrense como uma parceria. 

Relativamente aos critérios de organização dos horários, os elementos do Conselho 

Geral pronunciaram-se deixando uma recomendação à Direção, no sentido de colocar 

a turma de CEF1 que irá abrir este ano letivo, a funcionar inteiramente na escola 

secundária. Dada a problemática da falta de espaço, eventualmente a turma de CEF 

2 poderá continuar a ter algumas das aulas na Escola Duarte Lopes. Os conselheiros 

recordaram que as idades dos alunos destas turmas são mais próximas da faixa 

etária dos alunos do secundário, o que, de alguma forma, se torna mais adequado. A 

presidente do Conselho Geral lembrou que esta medida levou alguns anos a ser 

implementada e que não deve sofrer retrocesso para segurança dos alunos mais 

novos. 

Quanto ao terceiro ponto da ordem de trabalhos, o diretor, Mário Santos, comunicou a 

sua proposta de mapa de férias para duas semanas, entre os dias 02 e 13 de agosto 

que foi aprovada por unanimidade. 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada esta reunião da qual foi lavrada a 

presente ata, que depois de lida e aprovada, será assinada por mim que a secretariei 

e pela Presidente. 

 

A Presidente da reunião A Secretária 

  

_____________________________ 

(Sylvie de Jesus) 

_____________________________ 

(Ana Paula Oliveira) 

 


